

Parroquia San Antonio de Viña del Mar: 80 años al servicio de los valores franciscanos

SOLIDARIDAD. Uno de los ejes de su Pastoral Social desde hace tres décadas es el trabajo con personas en situación de calle, a quienes asisten e intentan rescatar de ese estado. El 18 se inaugura esmerado remozamiento de la tradicional iglesia.

Rosa Zamora Cabrera
rosa.zamora@mercuriovalpo.cl

Comprometida con los valores franciscanos que sustentaron la vida y obra de San Antonio de Padua, en especial el de la caridad, la parroquia viñamarina que lleva su nombre está conmemorando el año de su octogésimo aniversario, motivo por el cual inaugurarán la próxima semana una serie de obras de remozamiento.

Creada el 13 de junio de 1944 y ubicada en el sector oriente de la Población Vergara, su primer párroco fue el sacerdote español Félix Ruiz de Escudero, recordado por su incesante labor en favor de la comunidad, que se tradujo entre otras obras en la creación de la Escuela Parroquial, que luego se transformó en el Liceo Parroquial San Antonio, gracias al legado de la benefactora María Teresa Brown de Ariztia.

“Nos inspiramos en San Antonio, que se caracterizó por la caridad, la ayuda al prójimo, y fue un gran predicador. Son los pilares de la parroquia: la transmisión de la fe, la catequesis, la creación de comunidades, por una parte, y la caridad a través del apoyo a distintas obras, como el Refugio de

“Nos inspiramos en San Antonio, que se caracterizó por la caridad y fue un gran predicador. Son los pilares de la parroquia”.

José Antonio Atucha
Párroco de la iglesia

Cristo o las Hermanitas de los Pobres”, refiere el párroco José Antonio Atucha.

SITUACIÓN DE CALLE
En el ámbito de la ayuda a quienes más lo requieren, el sacerdote menciona el trabajo que se realiza con migrantes y con personas en situación de calle, tarea esta última que se desarrolla desde hace ya tres décadas y que ha ido en aumento debido a la progresión del problema.

La parroquia dispone de una casa para atenderlas, donde pueden acceder a desayuno, ducha caliente y ropa limpia. “Y si alguna de ellas desea dejar la calle, tenemos un refugio donde pueden pasar una primera etapa”, así como un recinto donde se pueden internar, con apoyo de profesionales. “Esa es la parte social más

fuerte, que cuenta con un gran voluntariado”, señala el padre Atucha.

“Es un tema grande, que a nosotros nos sobrepasa. Hacemos lo que podemos, que no es poco” porque el problema ha crecido mucho, agrega el titular de esta parroquia ubicada en San Antonio 1048, cuya cobertura se extiende entre 8 y 17 Norte, de cerro a mar.

NIÑOS Y JÓVENES

Además de la Pastoral Social, la parroquia cuenta con Pastoral Juvenil y Matrimonial, así como diversos talleres, desde oración hasta acción comunitaria.

“También tenemos un club de niños, una escuela católica de música donde se ofrecen clases gratuitas de piano y de guitarra todas las semanas, así como catequesis de primera comunión y confirmación”.

Una iniciativa que cumple un año es la Parroquia Misionera, para la cual se compró una pequeña camioneta en que voluntarios de la comunidad se trasladan a distintos puntos de su sector para conversar con las personas que así lo desean.

OBRAS DE ANIVERSARIO

Con el aporte de la comuni-



MIGUEL CAMPOS

EL PÁRROCO MUESTRA EL REMOZADO RETABLO DEL ALTAR, QUE SERÁ INAUGURADO EL PRÓXIMO SÁBADO 18.

dad, y con motivo del aniversario, se realizó una serie de obras de remozamiento de la iglesia, que serán inauguradas el próximo sábado 18 a las 18:00 horas.

Se trata de la remodelación del retablo del altar con el fin de iluminar y embellecer el presbiterio con la incorporación de elementos arquitectónicos y artísticos, proyecto diseñado por la arquitecta Lenka Tomulic.

La renovación incluye dos lienzos al óleo pintados por el artista Vinko Tomulic,

Jesús en las bienaventuranzas, en el Sermón en la montaña, y La multiplicación de los panes y los peces.

Asimismo, se concretó la recuperación total del órgano de tubos del templo, que al igual que la parroquia tiene 80 años, y se habilitó una capilla como lugar de reconocimiento para la oración.

MENSAJE A FIELES

Con motivo del octogésimo aniversario, el párroco José Antonio Atucha envió un saludo a los feligreses, manifes-

tándoles su gratitud por su participación y apoyo a la labor de la parroquia:

“Les expreso mi gratitud por su alegría, por su entrega, por su espíritu de barrio. También quiero decirles que la Parroquia de San Antonio es su casa y que me siento orgulloso de ser su párroco, estoy agradecido de Dios. Que al igual que el santo, deseo seguir su senda de practicar la caridad y predicar la palabra de Dios. Y les deseo que tengan siempre a Jesús y a la Virgen en sus corazones”. *cs*